

En todo un éxito se convirtió la “Ruta Patrimonial en Gatico”

Comunidad valoró esta instancia desarrollada en el marco del Día de los Patrimonios.

Redacción
La Estrella

Una gran actividad se vivió en Tocopilla con el “Recorrido Patrimonial Puerto de Gatico 2024”, que permitió destacar la historia de esta localidad ubicada al sur de la ciudad.

La iniciativa fue desarrollada por área de turismo de la Fundación Cultural de la Municipalidad, en colaboración con la Comunidad Kankunapa, Kai Tour y Pacha Senderismo.

En la actividad, el público presente, acompañados por guías certificados, rea-

lizaron una visita por los alrededores del lugar para conmemorar el Día de los Patrimonios, instancia que tuvo como finalidad educar a la población respecto de la riqueza patrimonial que posee la región, así como también otorgar valor al patrimonio histórico de Tocopilla y Gatico, respectivamente.

VISITAS

El encuentro turístico contempló tres sitios de importancia histórica, los cuales fueron: los petroglifos tallados en piedra que se ubican en el sector “Punta Grande”, cercano a Gatico,

los cuales tienen figuras de como: indígenas, guanacos, ballenas y peces.

A su vez, se visitó el cementerio de Gatico, el cual se ubica afuera de la localidad. La razón de su lejanía del sitio urbano es debido a que antiguamente se produjo una epidemia de fiebre amarilla que mató a niños y adultos.

Y por último se realizó un recorrido por Gatico, poblado que perteneció a Bolivia. Entre los edificios más destacados se encuentran la Casa de Administración, construida por los hermanos Artola, quienes eran unos empresarios españoles que trabajaban en el sector minero.

Era un enorme chalet donde se reunían banqueros y empresarios de la zona. ☺



LOS PARTICIPANTES QUEDARON MUY FELICES CON ESTE RECORRIDO Y CONOCER MÁS LA LOCALIDAD.